

31. Angerfest des LWS: Einen entspannten Sommerabend genießen

Genau mit diesem Wahlspruch hatte *Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn e.V.* und Partner zum diesjährigen Angerfest eingeladen.

Und genau das taten denn auch viele Gäste, nicht nur aus Steinborn, und sie konnten sich rundum wohlfühlen. Das Sommerhoch sorgte für angenehme Temperaturen, das BBO Hettenleidelheim unterhielt mit flotter Musik in der richtigen Lautstärke.

Ein echter Hingucker war wieder einmal die bunte und fantasievolle Zeltdekoration, für die Carola Harnau, Elke Behm, Gabi Gauer und Waltraud Klundt verantwortlich zeichneten.

Vor und hinter den Kulissen sorgte eine vielköpfige Schar von Helferinnen und Helfern bei LWS, Kerweborsch und Singfreunden Steinborn für reibungslose und gute Bewirtung.

Dabei unterstützten beim LWS auch Nachwuchskräfte ihre Eltern an den Ständen, so Martin Schlundt am Getränkestand und Katharina Hofstadt, die mit ihrer Freundin Amely Schöning Waffeln backte.

Auch lokale politische Prominenz ließ sich sehen: Rosi Siebecker (2. Beigeordnete der Stadt Eisenberg) und Reinhard Wohnsiedler, der dieselbe Position bei der Verbandsgemeinde innehat – und der in Steinborn ein Heimspiel hatte.

Die Stimmung war entspannt und friedlich, man konnte sich mit Nachbarn und Freunden unterhalten und, ab 21:00 Uhr, den Trummsägenwettbewerb verfolgen, der mittlerweile Tradition ist.

Hier siegten bei den Kindern und Jugendlichen wie bereits 2015 Smilla Eisenbarth und Julia Minninger, bei den Erwachsenen hatten ebenfalls die Vorjahressieger Andreas Hopp und David Brigemann die Nase vorn.

Für die Preise sorgten als Sponsoren HIT-Markt, Verbandsgemeinde Eisenberg, Pizzeria Castello und Friseursalon Mens World.

Kurz vor Mitternacht strebte man nach einem entspannten Sommerabend zufrieden heimatlichen Gefilden zu - während Helferinnen und Helfer die ersten Aufräumarbeiten starteten...

Beim Abbau am Sonntagmorgen (ebenfalls mit erfreulich vielen Helferinnen und Helfern) wurde ganz nebenbei Manöverkritik gehalten, damit bei der nächsten Veranstaltung, dem 5. Jedermann-Fußballturnier des LWS am 10. September, alles rund läuft.

Wolfgang Hüther, 3. Vorsitzender des LWS und in Zukunft hauptverantwortlich für die Organisation der LWS-Veranstaltungen, nutzte die Gelegenheit, sich beim Helferteam zu bedanken: „Ihr habt mir den Einstand leicht gemacht!“

Paul Schmitz
LWS